

Polichinela estrenó "Cosas de la Vida"

Bajo la Dirección y Producción Artística de Guillermo Jorquera se estrenó la obra teatral de **Carlos Moro** "Cosas de la vida".

Este montaje cuenta con la participación de jóvenes actores como Juan Morfi, Ramon Jorquera, Lastenia Arraiga, Edgard Meeías, Claudia Barraza.

La obra esta ambientada en la época actual y nos muestra todo el drama que vive un homosexual con la sociedad actual que lo margina de alguna manera de los demas.

Juan Morfi quien representa a un homosexual es el creador de este montaje. Consultado sobre el seudónimo de Carlos Moro nos expresó que se debía al temor de enfrentar al público y especialmente a los conocidos y que estos le identificaran como el actor.

El montaje de esta pieza teatral tuvo en la producción un buen nivel; con una acertada iluminación y un sonido y escenografía has-

tante adecuados.

Analizando el trabajo actoral, existe un desequilibrio entre los integrantes al dar a conocer sus personajes.

Se escogió un buen tema, con un conflicto de actualidad. La obra está muy clara en lo que es presentación, desarrollo y desenlace.

Hay eso si que recalcar la "Falta de madurez" en las personas, pero eso sucede porque ellos estan incurriendo por vez primera en las tablas. Y para poder lograr un afiatamiento adecuado este es el camino indicado, es decir subirse al escenario y mostrarse al público. El grupo necesita encontrarse con la presencia del publico para lograr esa madurez.

En resumen, gusta porque es una cosa diferente, es una temática enfrentada con bastante valentía y honestidad.

Porque el teatro es actor, texto y público.

6687

p. 9.

6-1-1987

de la calle de Vespique,

298

000 199949

Polichinela estrenó "Cosas de la vida" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Polichinela estrenó "Cosas de la vida" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile